

# BURUH

## Bhabinkamtibmas Desa Wangunreja Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Laksanakan DDS Ajak Warga Tingkatkan Kamtibmas dan Antisipasi Bencana

Sukabumi - [SUKABUMI.BURUH.OR.ID](http://SUKABUMI.BURUH.OR.ID)

Aug 14, 2024 - 09:37



GIAT BHABINKAMTIBMAS DESA WANGUNREJA POLSEK NYALINDUNG  
-6°58'34", 106°53'23", 437,8m  
13 Agu 2024 09.55.15

*Bhabinkamtibmas Desa Wangunreja Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Laksanakan DDS Ajak Warga Tingkatkan Kamtibmas dan Antisipasi Bencana*

Bhabinkamtibmas Desa Wangunreja, Aipda Sutrisno, S.Pd., melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) dengan warga masyarakat di Kampung Babakanbandung, RT 01/06, Desa Wangunreja, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan yang berlangsung pada Selasa pagi ini bertujuan untuk mempererat silaturahmi sekaligus memberikan berbagai himbauan kepada warga terkait keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas).

Dalam kegiatan tersebut, Aipda Sutrisno memberikan beberapa himbauan penting kepada warga, di antaranya:

Mengajak warga untuk proaktif dalam menjaga keamanan lingkungan dengan menghidupkan kembali sistem keamanan lingkungan (Siskamling) sebagai langkah antisipasi terhadap tindakan pencurian.

Menghimbau warga untuk menjauhi segala bentuk perjudian, baik judi online maupun judi kartu.

Menekankan pentingnya ketaatan berlalu lintas dengan melengkapi surat-surat kendaraan, tidak menggunakan knalpot brong, dan selalu memakai helm berstandar SNI.

Mengingatkan orang tua untuk menjaga anak-anaknya agar tidak terjerumus dalam kenakalan remaja, narkoba, dan tawuran.

Mengajak warga untuk bersama-sama menjaga situasi Kamtibmas menjelang Pilkada Serentak 2024.

Mengingatkan warga untuk selalu siap siaga dalam menghadapi potensi bencana alam yang dapat terjadi di wilayah mereka.

Kegiatan yang berlangsung dari pukul 09.30 WIB ini berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif. Warga menyambut baik himbauan yang disampaikan dan siap bekerja sama dengan pihak kepolisian untuk menciptakan lingkungan yang aman dan tertib.